

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 den folgenden

ANTRAG

betreffend

COOLES AMTHAUS WIEDEN

Der amtsführende Stadtrat Mag. Jürgen Czernohorszky möge die ihm untergeordneten Dienststellen der Stadt Wien beauftragen, die Wieden bei der Koordination, Vernetzung und dem Wissenstransfer bei der Errichtung einer Coolen Zone im Amtshaus auf der Wieden zu unterstützen.

Begründung

Im September 2023 hat die Bezirksvertretung Wieden sich für die Ausweitung des damaligen Pilotprojektes auf unseren Bezirk ausgesprochen und im September 2024 den Antrag auf eine erste Coole Zone im Bezirk angenommen.

Es wird noch evaluiert, ob sich Pensionist*innen-Klubs und die Bücherei auf der Wieden als Coole Zonen eignen. Der nächste Sommer und damit die Hitze kommen bald wieder. Wir wollen Menschen im Sommer 2025 eine Abkühlung in einer Coolen Zone in unserem Amtshaus anbieten.

Die Gründe dafür wurden in den letzten beiden Jahren ausreichend erwähnt und debattiert.

Mag^a Amela Pokorski